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EL CONSEJO ESCOLAR INFORMA 

Fecha: 22 de enero de 2014. 

Asisten todos los Consejeros/as, salvo dos maestras ausentes por causas justificadas. 

Temas tratados: 

• Se lee y aprueba el acta de la reunión anterior. 

• El  secretario  procede  al  desglose  de  la  Cuenta  de  Gestión  del  año  2013  y 
comenta  el  Presupuesto  del  2014.  Comienza  recordando  que  el  ejercicio 
económico  se  realiza  por  año  natural  (engloba  dos  períodos  de  dos  cursos 
escolares) y no por curso escolar. 

Expuesto y desglosado el presupuesto y aclaradas las dudas pertinentes, expone 
las prioridades establecidas por el Centro de cara al próximo ejercicio: 

‐ seguirán sufragando los libros del Plan de Fomento a la Lectura 

‐ van a comprar 2 nuevas pizarras digitales  (probablemente una se  instalará 
en un aula de Educación Infantil y la otra en 1º de Educación Primaria) 

‐ van a seguir pintando determinadas partes del centro que así lo requieren 

‐ actualización y mantenimiento de la página web del Centro 

‐ mejora del servicio de ADSL del Centro 

• La Directora  informa de que antes del 01 de marzo, el centro debe enviar a  la 
Dirección de Área Territorial el  tipo de  Jornada Escolar para el próximo  curso 
2014‐15. El Claustro, con 18 votos a favor, 5 en contra y 2 votos nulos, propone 
al Consejo Escolar el paso de jornada partida a continua para el próximo curso. 

Se  abre  debate  y  se  procede  a  la  votación,  votando  todos  los  consejeros 
representantes del Claustro  a  favor del  cambio  a  jornada  continua,  salvo una 
abstención  y  los  representantes  de  padres  y  madres,  que  votan  en  contra, 
ajustándose al sondeo realizado el curso pasado en el que el sentir de padres y 
madres era mantener la estructura de la actual jornada escolar. 

• INFORMACIONES: 

‐ Van  a  volver  a  realizarse  obras  en  el  centro  (sustitución  de  calderas  de 
gasóleo por gas natural,  llegando  la acometida hasta  la cocina, aunque no 
será  hasta  el  curso  2014‐15  cuando  puedan  comenzar  a  utilizarlo  –
actualmente es de gas propano). 

‐ Cambio en la iluminación, instalándose detectores de presencia. Se prevé la 
realización de esta obra en los meses de julio y agosto, por lo que el AMPA 
deberá  tenerlo  en  cuenta  de  cara  a  la  organización  de  campamentos  de 
verano en el centro. No obstante,  la Directora concretará  las  fechas en  las 
próximas semanas. 
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‐ La  Jefa de Estudios  informa que en breve procederán a  la  recogida de  los 
libros donados por  la Fundación Caja Madrid.  Informa que pedirán ayuda a 
las familias para seleccionarlos y ubicarlos en el Centro.  

• RUEGOS Y PREGUNTAS: 

‐ Una maestra de  Infantil pregunta si este año el AMPA va a  realizar alguna 
actividad de  Escuela de Padres  como el  curso pasado.  La  Junta del AMPA 
está  valorándolo,  dado  el  poco  seguimiento  de  la  organizada  el  curso 
pasado. 

‐ Se pregunta por la solicitud de reparación del patio de Primaria para evitar la 
acumulación de agua y  formación de grandes charcos  los días de  lluvia. La 
Dirección responde que esto depende de los tiempos de la Administración. 

‐ Un  padre  pregunta  por  las  posibles  alternativas  que  el  centro  pudiera 
articular para evitar el cambio de libros con la entrada en vigor de la LOMCE, 
nueva Ley de Educación. El Equipo Directivo está a  la espera del desarrollo 
de la Ley por parte de nuestra Consejería de Educación. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 17:30 h. 

 


